
運動会アンケート 2023 

回答数   年少 39  年中 37  年長 34 

 

◆時期、場所、内容、観覧方法◆ 

《年少 回答》 

 良い  普通  悪い  未回答  

●実施時期 ： 36   3    0      0 

・秋晴れの中、とてもいい気候でした 

・10 月上の子の運動会や地区の秋祭りがあるので延期にならないかヒヤヒヤでした 

●実施場所 ： 38   1   0    0 

・広くてギリギリに到着してもシートを引く場所があった。はなかっぱのお遊戯はちょっと遠いと感じた 

・広々としていて本格的でよかった。前日の場所取りもありがたかったです 

●内 容  ： 38   1   0    0 

・年少でも沢山の演目に参加出来て、とっても感動的でした 

・3 学年しっかり見ることができ、内容も盛りだくさんで楽しかったです 

・とってもすばらしかったです。1 日中ウキウキがとまりませんでした 

・充実の内容でした。みんな素晴らしかったです 

・とっても感動しました 

・どの種目も可愛くて盛り上がっていました♡えぼし麻呂体操に「えぼし麻呂」きてほしかったです。市長さん、

河野さんもいいけど、、、えぼし麻呂やふじキュンもー 

●観覧方法 ： 32   7   0    0 

・クラスごとに決まった席があったらもう少しクラスのみんなと(パパママも)なかよくなれたかな、、、 

・かけっこではクラスごとに撮影ゾーンを作って下さりありがとうございました 

・小さな子ども連れにはテントを張って観覧可能なのはとてもありがたかった 

・かけっこの時、ゴール前に行けることを事前に知らせてほしかった。下の子をベビーカーで自転車置きのあた

りで待機していたので急にゴール前に出られなかった 

・写真を撮りやすい様工夫してくださり、嬉しかったです 

・一般席もありつつ、移動しながら競技を見ることができたのでよく見ることができ満足です 

・祖母が見に来てくれたのですが、日差しが強くもう少しテントがあると助かると思いました 

・優先席で入れ替えをしてくれて見やすかった 

・優先スペースの確保、ありがたかったです！事前に案内があるともっとよかったかと思います 

 

◆練習について◆ 

●楽しんでいた 38  普通 1  楽しんでいなかった 0 

・家でもはなかっぱの一部を見せてくれました 

・ダンスのことをよく教えてくれ、家でも楽しそうに踊っていました 

・自宅でもディズニー体操やはなかっぱなど一生懸命練習していました 

・毎日踊りを見せてくれました。負けたくないという気持ちも今回出てきたと思います 

・家でも沢山踊ってくれました 

・自宅でも曲をかけて踊ったりかけっこの順位を話していました 

・毎日どんな練習をしたか説明しながら教えてくれた。楽しみにしている様子がとても伝わってきた 



・家ではやっていなかったのですが、園の練習は楽しかった様です 

・毎日おうちで全曲のダンスを踊っていました 

・毎日帰ってくると練習をしていました。楽しそうに練習のお話もしてくれました 

・家でもディズニー体操、えぼし麻呂体操、えがおのまほうをよく踊ってくれてます 

・特にかけっこを楽しみにしていたようでお家の中でも「よーいどん‼」と走ってばかりいました 

・毎日家で歌ったり踊ったりしていました。ディズニー体操の旗を持つ指が可愛かったです笑 

 

◆当日について◆ 

●お子様 

楽しんでいた 37  普通 2  楽しんでいなかった 0 

・お昼過ぎは少しお疲れのようでした 

・お弁当の後は出番がなくえぼし麻呂体操まで待っているのが少しつらかったです 

・朝から張り切りすぎて早く早くと全力で楽しんでいました 

・じいじ、ばあばがサプライズで来てくれたのですが本人は恥ずかしく、テンション下がる、、、ｗ 

・楽しんでいたが午前の演目で疲れてしまっておりお昼寝したりぐずったりしていた 

・最初泣いていましたが、かけっこも真剣でたのしんでいるようでした 

・たくさん練習したことを発揮でき嬉しそうだった。たくさんの笑顔が見られて親としてはとても嬉しかった 

・最後まで集中できず、泣いたりフリーズしたりしていました。年少さんには少し長いかもです 

・ＰＭはやることがなく、カニ公園に行ってしまったりしましたが、自分の演目や年長さんの様子を見てあこが

れるなど、全力で楽しんでいました 

・親子競技は急に甘えんぼさんになってしまいましたが、やる気満々、はりきってどの種目も頑張っていました 

・家でも練習を見せてくれ、やる気マンマンでした 

・当日は疲れの方が優ったようです 

・練習しすぎて飽きていた感じも、、、練習と本番の区別がついていなかったのかも。予行の方が元気に踊ってい

ました 

 

●保護者 

楽しんだ 39  普通 0  楽しくなかった 0 

・とても見ごたえがあり、多くの子どもに主役と思える場を作って下さりありがとうございました 

・ニコニコ可愛いダンスやかけっこがとても素敵で子どもの成長を感じられ楽しかったです 

・最高でした‼想像以上に本格的で感動的で先生方も全力で、この幼稚園に入って本当に良かった‼と改めて思

いました。ありがとうございました 

・とても楽しかったです！座る場所がなく(場所取りが必要だとわかっていなく)後ろの方で見ていました。あま

り他のママパパと交流できず子どもも他の子と遊べずその点が残念でした 

・楽しい‼の連続でした。かわいい子ども達の姿、一生懸命な姿をたくさん見ることができました。保護者競技

や卒園生、外部の方向けの競技もとても盛り上がってよかったです 

・祖母たちも見に来ることができ喜んでいました 

・保護者リレーでクラスの団結が深まった気がする 

・はなかっぱのおどり、可愛かった 

・今年初の全体運動会でしたが、親も想像以上に楽しませてもらいました 

・充実した 1 日でした。実行委員でお手伝いできて良かったです！ 

 



◆その他ご意見、ご感想◆ 

・閉会式のための再招集は年少さんには難しそうだったので、プログラムの考慮をしてほしい。初めての運動会、

覚える曲、ダンスが多いなと思いましたが子どもは常に楽しそうで教える先生達もすごいなと思いました。あ

りがとうございました 

・運動会お疲れ様でした‼先生方のお陰でとても想い出深い素敵な運動会を経験出来ました。練習や準備等で

色々ご苦労をおかけした事と存じますが、私たち家族はとても楽しめました‼本当にありがとうございまし

た！ 

・子どもも楽しそうに練習の様子を教えてくれました。初めての運動会でしたが内容の濃さにビックリし、この

園を選んで本当に良かったなと感じました。職員の皆さまに感謝です 

・初めての運動会、とても楽しく参加させて頂きました。子ども達のキラキラの笑顔や一生懸命取り組む顔に感

激感動でした。保護者の本気リレーも見ていて楽しかったです 

・涙あり、笑いあり、とても楽しい時間を過ごさせていただきました！ありがとうございました‼ 

・年少さんは体力がまだ無くて昼寝も必要な年齢なので、午後の部はなくてもよいのではと感じました。(最後ぐ

ずぐずになるし空き時間が暇すぎる) 

・年少は午後の出演が無い為、待機時間が長かった。カニ公園で遊ばせるのもどうかと思うので午後の出演があ

ってもよいと思った 

・親子共々とても楽しい運動会でした。先生方、役員さん、実行委員の方々、本当にありがとうございました。

来年も運動会もとても楽しみです 

・祖母や祖父を連れて行くとなると日差しが強すぎる為、大きめのテントがあるとありがたいです。子ども達は

すごく楽しそうにしていて見ている保護者も嬉しかったです。毎日暑い中練習して、盛り上がる様に沢山工夫

してくださって写真を撮る場所まで気を使って下さり先生方には本当感謝しかありません。ありがとうござい

ました。来年もすごく楽しみです‼ 

・親子共々とても楽しく参加できました。先生方、本当にありがとうございました 

・とても素晴らしい運動会でした‼先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。来年も楽

しみです！ 

・年少さんの午後の待ち時間が長く大変でした。1 つの場所では待機できずカニ公園に行ってしまったりと言い

聞かせるのも大変でした。午後も拘束するのであればクラス単位で一緒に待たせるようにしていただきたいで

す 

・やっとみんなで運動会が出来てよかった。ありがとうございました 

・年少さんはとにかくかわいい♡年長さんと比べるとこんなに小さかったんだな～と思いました。みんな暑い中

頑張っていてすばらしかったです。ありがとうございました 

・年少さんの可愛さを最大に引き出していただいて、親としては感謝感謝でした。先生方のご指導のおかげです

本当にありがとうございました 

・年少さんは午前解散でもよかったのでは？えぼし麻呂体操と閉会式、ぐずぐず多数、、、とても良い運動会だっ

ただけにそこが残念でした。親子競技の後参加賞を配って解散する、午後も応援してほしいなら親子分離 etc…

園のお考えがあるかと思いますがご検討いただければ幸いです。閉会式まで待つのしんどかったです 

・全体の運動会、想像よりも見やすくて、子どももよく見られましたし卒園児、未就園児、保護者向けの競技も

あって家族で楽しめました‼ 

・父母代表のクラス対抗リレー決勝と年長代表リレーの順は逆でもいいかなと思いました。父母の走りは確かに

迫力があり楽しめましたがやはり園児がメインの為年長さんの代表リレーが競技最後の方が良いかなと思い

ました。(えぼし麻呂体操の入場などの考慮だとは思いますが、、、) 

 



・想像以上に子どもも練習を楽しんでいた様子で安心しました。場所取りに関して前日の夜からお友達ママと連

絡を取り合いお互いワンオペの為、夜子どもが寝てから行く？などソワソワすることに疲れました。結果、当

日でもそれなりにシートを敷く場所もあり、、、来年は場所取りに関してもう少し幼稚園の方で当日でも大丈夫

的な促しや前日夜はNGまたはありならもう少し工夫した案内がほしいと思いました 

・参加賞や景品が日用品なのがうれしい 

・園の皆さま、役員の皆さまのおかげで親子で大変楽しい運動会になりました。ありがとうございました 

・全体的にクオリティがとても高く感動しました‼園長先生を始めどの先生も楽しすぎてマイクを持つ先生方の

進行も面白くて家族で楽しめました♡来年も楽しみにしています！本当におつかれさまでした！ 

・準備企画本当におつかれさまでした！ 

・入園してすぐにコロナ明けの行事が多く、運動会もフルで開催できて本当に良かったと思います。先生方、準

備等朝早くからありがとうございました。やはり父母のリレーは大盛り上がりでしたね！来年はリレー走りた

いです‼ 

・初めての運動会、親子で楽しませていただきました。最後の方は疲れていたのか、えぼし麻呂体操の時はテン

ションが下がっているようでした、、、でも帰った後楽しかった様で満足そうにしていました。いい思い出にな

りました、ありがとうございました！ 

・こんなに盛り上がる運動会だとは思っていませんでした。年少さんもとても真剣にまじめに取り組んでいて(我

が家も彼なりに)とてもよい方針だと思いました。年長さんのソーラン節かっこよかったです。感動しました‼ 

役員、実行委員、先生の皆さま方本当におつかれさまでした！大変思い出深い素敵な運動会でした 

・正直、午後までの運動会は長いなーと思っていましたが、当日、地域の方の競技や保護者リレー、盛り上がっ

て楽しかったです。子ども達も沢山活躍していて素晴らしい運動会でした！ご指導、準備をして下さった先生

方に感謝です、ありがとうございました 

・練習から本番まで、先生方のおかげで素晴らしい運動会を見せていただくことができて大変感謝しております。

それぞれのプログラムの構成もよかったです。年少のかけっこをゴールの所から撮影できたのがとても嬉しか

ったです‼あゆみ先生が全園児の名前を覚えていらっしゃることにいつも感動します。卒園生の子たちまで！

先生方が子ども達の演技をみて涙を流している姿を見て私ももらい泣きしました。先生方の愛情を沢山感じた

1 日でした。祖父母も来ていましたがこんな素晴らしい運動会は久しぶりでとても楽しかった！と満足してく

れたので嬉しかったです。本当にありがとうございました‼ 

・先生のみなさん、実行委員のみなさん、本当におつかれさま＆ありがとうございました。幼稚園初めての運動

会とても感動しました。クラームスコーランとはまた別で成長を感じられました、何より子どもがとても楽し

そうだったのが嬉しかったです！パパママの本気のリレーも面白かったです。しっかりと順位をつけていただ

けたのも個人的にはとてもよかったと思います！ありがとうございました！ 

・感動的で大変おもしろいすばらしい運動会でした。先生方、ありがとうございました 

・ご準備～当日片付けまでお疲れ様でした。子ども達も体力が付き、とてもいい経験になったと思います。年中

年長と成長していく様がまぶしかったです。来年の成長が楽しみです。ありがとうございました 

 

《年中 回答》 

     良い  普通  悪い  未回答  

●実施時期 ： 40   2    1      0  

・暑すぎず、寒すぎずよかった 

・暑い中での練習が大変そうでした 

●実施場所 ： 41   2   0    0 

・広さもちょうどいい 



良い  普通  悪い  未回答  

●内容   ： 41   2   0    0 

・年少さんは PM保護者は少し大変かもと思いました。年少さんも児童席は難しいでしょうか 

・来年は綱引きなども出来たら嬉しいです 

・若干競技数が多いもかなと思いました。(ダンス系が多い？始まり終わりの体操はもっと簡単短いものでもい

いのかなと、、、) 

・年中はよかったですが年少さんは午後の時間を持て余していて少し大変そうでした 

・内容盛りだくさんでとても楽しかったです 

●観覧方法 ： 33   10    0    0 

・場所取りのスペースを競技する線よりもう少し後ろにしていただければ撮影しやすくなると思いました 

・場所取りができなかったので少し大変でした 

・少し遠く感じました 

・優先レーンがわかりずらかった 

・ダンス等は基本本部側に向かって行われていたので本部側からの観覧スペースがもう少し欲しかった 

・かけっこの際、走っているクラスの保護者が先頭で見られるようにアナウンスしてくれたのがよかった。小学

校の真ん中にも優先エリアがほしかった 

・優先ゾーンへのアナウンスがあったので見やすくてよかったです 

・優先席エリアが今回よりあり、すごく良かったです 

・優先学年の撮影席がもう少し増えたら嬉しいなと思いました 

・ゆっくりたのしめた 

・前日場所取りに行きましたが順番に案内されて好きな場所をとれました。しかし案内開始数分後から大道具の

隣のスペースが解放されました。当初そのスペースは観覧NGの場所とお知らせにあった為仕方なく他の場所

をえらびました。解放されるなら案内開始とともにはらんでいる保護者に案内して欲しかったです 

・最後列のみテントOKなのが助かりました 

 

◆練習について◆ 

●楽しんでいた 37  普通 6  楽しんでいなかった 0 

・特に踊りを頑張っていた 

・家でも練習していました。親もその曲が大好きになりました 

・今年は少し暑い日が多く、また練習の時の砂ぼこりで喘息がひどくなっていたのが残念です 

・毎日運動ばかりでつらいと言っている時もありました 

・ほぼ毎日、今日は何をしたと教えてくれました。家でも踊ったり練習していました 

・家でも 4曲全部踊っていました 

・ダンス競技については楽しんでいたようですが、時折疲れると言っていました 

・たまに泣いていた日もありましたが(朝)当日は楽しそうで安心しました 

・家でも楽しそうに練習していました 

 

◆当日について◆ 

《園 児》 

●楽しんでいた 43  普通 0  楽しんでいなかった 0 

・大勢の保護者に囲まれて終始緊張しているようでしたが、みんなで応援したりクラスの勝敗に一喜一憂したり

楽しんでいたようです 



・全部やりきった達成感があったようです 

・ずっと笑顔で楽しんでいました 

・去年は学年のみだったので今年はみんないるんだ！と張り切っていました 

・子どもの成長を感じました 

 

《保護者》 

●楽しんだ 43  普通 0  楽しくなかった 0 

・子どもの出番が多く見ごたえがあった。満足しました 

・保護者や未就園児、卒園生も参加できてとても盛り上がりました 

・保護者が出る種目もありすごく盛り上がって楽しかったです 

・家族みんな楽しませていただきました 

・みんながんばっていて感動しました 

・保護者リレーなどもとても盛り上がっていて、また景品も用意されていて楽しかったです 

・大人の本気、最高でした‼来年もたのしみです 

 

◆その他ご意見ご感想◆ 

・子ども達の成長を感じる事ができるとても素晴らしい運動会でした。感動をありがとうございます 

・先生方お疲れ様でした 

・とても楽しかったです！来年も楽しみにしています、先生方お疲れ様でした！ 

・初めての全学年合同運動会でしたが、大人も楽しめました。どの学年も完成度が高くてびっくりしました。た

だ、組体操が高度過ぎてだれかケガしないか見ていて不安でした。来年うちの子もやるのかと思うと不安です 

・場所取りから、観覧方法までよく考えられていて、先生方に感謝しています‼とっても良い運動会でした‼あ

りがとうございました 

・場所取りについて、全日の準備が終わってからと注意がありましたが当日の朝からに統一してもいいのではな

いでしょうか。前日から場所取りを許可しなくてもいいと思います 

・とても楽しく思い出に残る運動会となりました。大変満足しております。全体開催、当日までの準備、練習ど

れをとっても感謝につきます。ありがとうございました 

・全学年での運動会はやっぱり盛り上がり、最高でした。来年は綱引きもやってほしいです‼ 

・入園して初めての全学年運動会でしたが進行もスムーズで親も子どもも楽しめました。先生方ご準備本当にあ

りがとうございました 

・親子共々とても楽しめました。先生方、どうも有難うございました 

・普段はゆるやか、のびやかな教育の中、運動会ではしっかりと練習を頑張りその成果を見せる先生方、子ども

達の努力、達成したやり切った顔が素敵でした‼私たち保護者も楽しめました！ありがとうございました 

・最近では小学校や中学校でもリレーなどなくやはり盛り上がりや応援が楽しく久々に楽しめた運動会でした。

親と子がどちらも頑張る運動会‼来年も楽しみです。あと運動会の BGM選曲とてもよかったです 

・まだまだ午前中で終わる小学校や幼稚園が多い中、1 日開催で全学年、先生方の気合を感じました！おかげさ

までとってもたのしい 1 日となりました。この日に向けて頑張ってきた子ども達や先生方に感動！ありがと

うございました 

・子ども達のダンス、かけっこはもちろん、保護者参加の競技が盛り上がっていてとても楽しめました。駐車場

も用意していただけて助かりました 

・4 年ぶりの全体開催で初めての先生もおおかったですが先生や役員さんたちがしっかり準備していただいたお

かげで内容も進行も素晴らしかったです。親も子どもも見に来たじじばばもとっても楽しかったです 



・3 学年の運動会、他学年も見ることができとても感動でした。先生方の指導で楽しみながら練習したり、当日

を迎えることができ感謝でいっぱいです。場所も他保護者の方々と譲り合ったり、声を掛け合ったりしてよく

見ることができ満足でした。ありがとうございました 

・家族で楽しめた運動会でした。子どもの成長が感じられ大満足です。先生方、役員の方々お疲れ様でした！ 

・とても楽しく観させて頂きました 

・色々な年代の人が参加して楽しめてとてもよかった 

・本当に楽しい運動会でした。先生方のおかげ様です。ありがとうございました 

・また来年も親のリレーや来客種目もあるといいです 

・大運動会、最高でした！先生方、役員の方、サポート下さった方、皆々様の並々ならぬご尽力のおかげです！

ありがとうございました！ 

・年中さんになると本当に成長したなと思う場面がたくさんありました。来年も楽しみです。役員さん、先生方

ありがとうございました。お疲れ様でした！ 

・ご準備いただき本当にありがとうございました‼ 

毎日暑い中、先生方も熱心に指導してくださったこと、本当に感謝しています。運動会が近づくと疲れ気味の

ようで家でもイライラしている様子の時もありましたが本番、一緒に踊ったり走ったりすり姿を見てとても感

動しました。年長クラスの競技は特にレベルが高く驚きました。来年はどんな運動会になるのか楽しみです 

・4曲家で踊っているのを見てびっくりしました。よく振り付け覚えたな～と感心しました。楽しく取り組めた

ようで良かったです。先生方に感謝です 

・とっても楽しかったです。ありがとうございました。来年も 3 学年一緒に運動会ができたらいいですね 

・すごく素敵な、そして最高な思い出になる運動会でした。本当にありがとうございました。来年も全学年でま

た開催できることを祈っています。来年は涙なしでは見れないと思うのでタオル持参したいと思います 

・自転車置場をグラウンド外に設置した方がスペースが広くなり、トイレへ行く際や優先場所への移動がスムー

ズになると思いました。小さな子どもも多かった為、観客席のスペースをもっと広げた方が良いと思います 

・今年は大運動会だったので親も子もとても楽しみにしていました。内容も幼稚園でこんなに出来るんだ！と驚

くものばかり。練習はとても大変だったかと思います。観覧制限もなかったので祖父母やお友達も見にこれた

のが良かったです。来年も楽しみにしています 

・久しぶりの学年全体の運動会お疲れ様でした。午前中で終わってしまう園が多い中、1 日楽しめました。来年

からも全学年で実施していただけると嬉しいです 

・素敵な運動会をありがとうございました。汐見台小側の保護者席前にも優先の撮影席を作ってもらえたら撮影

場所が増えて嬉しいなと思いました。先生たちはもちろん、大人の本気がたくさん見られました 

・先生達が元気に楽しく運動会に取り組んでいる姿にとても好感がもてました。子ども達も一生懸命取り組んで

いて感動しました。人数制限がなかったので祖父母も見に来られて喜んでいました。先生たちのご指導本当に

ありがとうございました。1点放送の音量が少し小さく感じた。近所に迷惑がかかるという配慮なのかもしれ

ませんが、年長さんの組体操があまりにも小さくて音が鳴っているのも気が付かなかったので少し残念でした。

来年調整していただけると嬉しいです 

 

《年長 回答》 

 良い  普通  悪い  未回答  

●実施時期 ： 29    2    0      0  

・いいのですが、毎年雨の心配をしている気がします 

●実施場所 ： 31    0   0     0 

●内  容 ： 31   0   0    0 



・3 学年しっかり見ることができ、内容も盛りだくさんで楽しかったです 

・誰もが楽しめるプログラムでしたね！ 

・さらに良くするために、内側を向いた演目は子どもの顔が見えず、少し残念だったので難しいとは存じますが

外側を向く機会を増やすなど改善していただくとありがたいです 

・すばらしかったです 

●観覧方法 ： 21    10      1     0 

・祖父母も来たので前日から場所取りできるのは助かりました 

・優先席がもう少し広いと見やすいと思いました 

・直前で優先席を増やしていただけたので子どもの位置によって使い分けできました 

・初めての通常開催で観覧が不安でしたが、優先ゾーンを作ってくださったのでみんなで譲り合いみることがで

きよかったです 

・もう少し近くでみたかったな～とか人が前にいるとみえづらかったりしました 

・場所取りについて、本部側については撮影スペースがもう少しあるといいと思います。子どもの位置によって

は、優先席からだけだと丁度前の子たちと重なってしまい見えづらいと感じた為 

・一般席もありつつ移動しながら近くでも競技を見る事ができたのでよく見ることができ、満足です 

・席取りがなかった昨年に比べ全体的に遠く感じました。ソーラン節や組体操などトラックの内側でやるものは

トラックの中で見たかったです 

・みんながみんな、当日の席取りにした方が良いのではと思いました。正直、プリントのみの説明ではわかりに

くかったです 

・優先ゾーンをトラックの外周一番内側に設け、その場所取り可としていただくとより良いかと思いました 

・祖母が見に来てくれていたので敬老席がもう少しあると嬉しいと思いました 

◆練習について◆ 

●楽しんでいた 30 普通 1  楽しんでいなかった 0 

・毎日踊っていました。特にえぼし麻呂体操がお気に入りのようでした 

・最後の運動会、どんなにみんなで練習をしているのかキラキラした目で沢山教えてくれました 

・組体操は大変そうでしたがソーラン節は毎日のように家で練習して頑張って取り組んでいました 

・やる気満々で毎日登園していました 

・早く運動会の日来てほしい！と楽しみにしていました 

・はじめの言葉も毎日練習しソーラン節、組体操についても一切弱音を吐かず楽しんでおりました 

・年用という事で行う演目も多く仕方ないとは理解していますが毎日毎日の練習に少しプレッシャーを感じてい

るようでした 

・特に組体操についてお話ししてくれることが多く練習でなかなか成功せずに不安になったり今日は成功し

た！！と嬉しそうに報告してくれたり一生懸命取り組んでいたと思います 

・とても張り切っていました 

・家ではよさこいソーランを毎日のように踊って見せてくれました。お友達とも一緒に練習しておりとても楽し

そうでした 

◆当日について◆ 

《園 児》 

●楽しんでいた 31  普通 0  楽しんでいなかった 0 

・朝から興奮状態で、練習した成果を発表するのが嬉しいようでした 

・どの競技も一生懸命楽しそうにしている姿が印象的でした 

・運動会終了後も満面の笑みでソーラン節を踊るなど当日だけでなくその後も後引く楽しさを満喫しておりまし



た。ありがとうございます 

・毎日この日を楽しみにしていました。トロフィーもめちゃくちゃうれしかったようです 

・9 月からの日々の練習の成果を親に見てもらえる日ですごく楽しく過ごしていたと思います 

・たくさんのお友達と大好きな先生と思いっきりの笑顔でした 

《保護者》 

●楽しんだ 31  普通 0  楽しくなかった 0 

・声がかれるほど応援して沢山感動して涙しました 

・最初で最後の一日の運動会、とってもたのしませてもらいました‼年長組の最後の運動会は涙なしにはみられ

ませんでした 

・とても感動しました。多くの子ども達に主役の場を作って下さりありがとうございます 

・とても感動しました！他の学年の競技も楽しんで観ました！ 

・勝敗より楽しむことの大切さを子どもから学ぶいい機会となりました 

・盛沢山な内容で、一日あっというまでした 

・とっても楽しかったです！本人も私も卒園後も参加したいです 

・自宅で事前に話を聞いていた組体操が本当にすばらしくて感動的でした。クラスみんなで助け合って走ったリ

レーもとてもよかったです 

 

◆その他ご意見、ご感想◆ 

・子ども達がとても楽しそうで良かったです。去年よりも成長した姿が見れてパパと感動してしまいました。色

と準備やご指導いただきありがとうございました‼ 

・保護者参加のリレー、特にお父様達のケガが多かった様に思います。お友達のお父様はリレーの最中に肉離れ

を起こしてしまい運動会の後半は座る事も出来ず大変だったそうです。本人の責任かではあると思いますが事

前に気を付けるようなアナウンスの強化、もしくはアイスノンなど応急処置の対応があってもよいのではと思

いました。運動会は本当に楽しく子ども達も良い思い出になったと思います。どうも有難うございました 

・ありがとうございました。始まる前は正直学年ごとの方が良いと思っていましたがとても楽しかったです。1

つだけ残念だったのは背が小さい為、競技があまり見えませんでした。カメラを構えた方々の後ろだとほぼ見

えません。優先ゾーンがもう少しあればありがたかったです 

・まずはお忙しい中準備に当日の運営を日々の業務に加えご尽力いただきありがとうございました。3 年目にし

て初めて制限なしの開催となり、3世代揃って楽しむ機会となり本人の思い出に残ったと思います。ありがと

うございます。1点だけ改善点をあげさせてください。場所取りに関するアナウンス、説明が曖昧、直前過ぎ

る為混乱したので改善を願いたいです。どの場所が可能、不可なのかペグは禁止など情報をキッズプラスで全

員に同じタイミングで配信をお願いします 

・先生方のご指導に毎年ながら感謝でいっぱいです。幼稚園最後の年で全体でできて本当に嬉しかったです。感

動しました！また来年も遊びに来たいです！ 

・最高な運動会でした！ずっと見るのに大忙しでとてもとても楽しんで参加させていただきました。先生方本当

にありがとうございます 

・天候にも恵まれて年長さん最後となる運動会を涙あり感動ありで観ることができて本当に嬉しく思います。組

体操では足が外れてもめげずにまたすぐやり直す姿を見ては泣き、ソーラン節では残暑がある中での日々の練

習はかなり大変だっただろうと思いながらキレッキレな踊りに感動していました。先生方、役員の皆さま、暑

い中での準備に練習に本当にありがとうございました。親にとっても心に残る運動会でした‼ 

・初めての全園児合同の運動会。すべてが楽しく、さすがだなと思えた運動会でした。先生方、役員さんに感謝

でいっぱいです。ありがとうございました 



・初めて見た時、シュールすぎて驚いたはとぽっぽ体操がなくなったのはショックでした。時代ですかね。子ど

も達の頑張りに感動しました。ご指導ありがとうございました 

・3 年目にして初めての全学年一緒の開催で、他学年の競技も見ることができてとても楽しかったです。練習か

ら当日の会場の準備まで本当にありがとうございました‼ 

・親子で楽しむことができました‼練習から張り切って家でも練習したり、今日は〇〇やったよー♡と嬉しそう

に教えてくれてこちらも嬉しくなりました！本番も全学年で盛り上がり最高な思い出になりました‼ありが

とうございました、先生方お疲れ様でした‼ 

・最高の思い出をありがとうございました‼ 

・準備から当日まで沢山のご指導と、子ども達が楽しく過ごせて本当にありがとうございました 

・1 日開催最高でした♪とても楽しい運動会ありがとうございました 

・先生方、役員さん、お友達のみんな、ありがとうございました 

・幼稚園生活最後の運動会、初めて全学年で実施でき、子ども達の思い出の中でとても濃く残ることと思います

みんなで大笑いし、やり終えとても感動しました 

・お子さんがお遊戯や競技に出ている時に観覧場所(優先エリア)を本部の左右だけでなくグラウンドの小学校側

にもあると後ろの子も見れてよかったんじゃないかなぁと思う 

・ご指導や準備ありがとうございました。先生方の仲の良さが垣間見えてよかったです 

・初めての全学年開催は活気もありお弁当時間もお友達と楽しそうでその様子を見られて大満足でした。駐車場

も設けて下さり大変便利でした。観覧優先席がもう少し広いといいと思いました。「優先席の 1番前で見られ

る方はかがんでください」などのマイク放送があればいいと思いました。座っている方もいましたが立ってい

る方もいて背の高い方だと見にくかったので(個人のモラルの問題かもしれませんが) 

・年長になり多くのプログラムをこなせるようになった息子に終始感激していました。4 年ぶりという事で子ど

もも親も沢山楽しませていただきありがとうございました 

・本番の出来を見て、子ども達があんなに沢山のことを覚えて表現出来ていたことに感動しました。炎天下の中

での練習で子ども達も先生方も大変だったと思いますが、息子も体調を崩すことなく、毎日大変と言いながら

も生き生きとして嫌がらずに登園していましたし、本番も子ども達、先生方、みんなが楽しそうだったことが

印象的でした。息子にとってとてもいい経験、思い出になったと思います観客としてもとても楽しめました 

・久々の大きな運動会でとても親子共々楽しめました。ありがとうございます。お疲れ様でした！ 

・4 年ぶりの全体開催で先生方、役員さん実行委員さんとっても大変だったかと思いますが会場全体が大盛り上

がりで楽しくて感動する運動会にしていただいて感謝しかありません。ありがとうございました 

・家でも沢山踊って見せてくれました。毎日の練習が本当に楽しかった様で、段々上手になっていく様子を見て

先生方のご指導のおかげだと思っています。最後の運動会、親も子も本当に楽しみました！本当にありがとう

ございました！ 

・年長さんの運動会を見て年少さんからの成長をすごく感じました。組体操もソーランも本当に感動しました。

あたらめて先生方すごい‼とも思いました。素敵な運動会にしていただいてありがとうございました 

 

◆沢山のご意見、ご感想ありがとうございます。 

頂いたご意見をもとに、来年度は小学校側にも優先席を設けさせていただく予定です。また、場所取りに関して

ももう少し詳細を記載したものをお配りしたいと思っております。質問等ありましたら事前に園までご連絡いた

だけたらと思います。 

子ども達の頑張りを本当に沢山の方に見ていただき、沢山の拍手をいただきとても良い自信に繋がったことと思

います。ありがとうございました！ 


